

Freitag,
15. März
2024

DER MAGMA BOOTE

Keine Zeitung für weiche Eier!

Zeitung
für robuste
Gemüter

Ausgabe
1

Anmerkung der Redaktion: Sollten Sie in den Artikeln Kraftausdrücke entdecken, so ignorieren Sie diese bitte.

Johnny Vulkano
schreibt für den Magma Booten

Brückensturz im Blackstone Valley

Verdammt, ich könnte euch Stories über diese verdammte Strecke erzählen! Tausende Male hab' ich da schon mein Leben riskiert, aber die verdammte Brücke hat mir nie ein gutes Gefühl gegeben. Immer hab' ich gesagt: Wenn da nur ein scheiß Stein rausspringt, dann sind wir alle im verfluchten Höllenfeuer! Und was passiert dann, Leute? Genau das! Aber wisst ihr was? Ich geb' keinen dreckigen Pfifferling darauf. Was mach ich? Ich baller den Kessel voll mit Dampf und geb' Gas bis zum verfluchten Anschlag!

Und was passiert dann, meine Freunde? Die alte "Magma Sau" hat es wieder geschafft, verdammt nochmal! Mit quietschenden Reifen, Funken sprühend und einem Höllenlärm haben wir uns über diese verfluchte Bruchstelle gekämpft, und ich hab' diese alte Schlampe wieder mal auf Kurs gebracht. So läuft das! Als ob mir so ein verfluchter Brückensturz was ausmachen würde. Ich sag immer: "So, ne Kraterrundfahrt ist eben nichts für verdammte Weicheier!"



Das kann schon mal passieren. Vorher hat sie immerhin 30 Jahre lang gehalten.



Gerade nochmal gut gegangen: Magma Sau fast von Lava-Brocken getroffen

Von Paolo Bummel

Am Höllentor vorbeigeschrammt

Nervenkitzel ist ja schön und gut, aber...

Oh mein Gott, habt Ihr gehört, was dieser verdammte Johnny Vulkano diesmal abgezogen hat? Bei unserer täglichen Kraterrunde ist er mal wieder total über die Stränge geschlagen. Ich meine, er hätte den verdammten Zug fast in die Hölle geritten! Ich schwöre, das war knapp, Mann.

Die Zeugen sagen, er ist nur drei Sekunden und ein paar beschissene Zentimeter von einer verdammten Katastrophe entfernt gewesen. Die verfluchten glühenden Lavabrocken flogen auf den Zug zu, und was macht der Vollidiot? Er tritt nochmal voll aufs Gas, als ob er 'nen verdammten Horror-Stunt abziehen will, Mann!

Und als ob das nicht schon genug wäre, scheint ihm der Zustand der Passagiere völlig schnuppe zu sein. Die armen Schweine waren schon kurz vorm Nervenzusammenbruch,

aber das hat ihn wohl nicht interessiert. Der faselt nur so seinen verdammten Spruch: "So eine Kraterrundfahrt ist eben nichts für Weicheier." Der Typ hat 'nen Knall, das ist doch klar!

Und jetzt überlegen sich die Vollpfosten in der Inselregierung, was sie mit diesem verdammten Johnny anstellen sollen. Aber hey, man muss auch mal sagen: Keiner kann diesen Zug so verdammnt geschickt um den Krater manövrieren wie er. Ein echter Teufelskerl, verdammt! Seine Fans halten sowieso immer zu ihm. Mach's noch einmal, Johnny!

Mäusewarnung!

Kurz vor Redaktionsschluss erreicht uns die Nachricht, dass in einem der Tunnel wohl eine Mäuse-Population beobachtet wurde. Johnny Vulkano meinte allerdings, es sei halb so schlimm und außerdem ist die Zugrundfahrt eh' nix für Weicheier.

Der Gugelhupf-Streit eskaliert

Paolo Bummel hat echt keine Lust mehr. Schon wieder passt ihn Klara Mäusezahn, die alte Schabracke, auf dem Weg zur Arbeit ab und konfrontiert ihn mit einer ganzen Litanei von Vorwürfen: Der Gugelhupf war damals nur geliehen und nicht geschenkt. Außerdem hätte er sich noch nicht mal bedankt - und zurückgegeben hat er ihn schon gar nicht.

Wie immer entgegnet Carlo, dass der Gugelhupf eh' nicht geschmeckt hat; außerdem muss man geschenkte Sachen nicht zurückgeben. Und überhaupt: Es waren viel zu wenig Eier drin.

Die ganze Sache nervt zunehmend. Die Gemeinschaft auf der Isla Magma ist inzwischen in zwei Lager gespalten und diese Zwietracht nagt an der öffentlichen Stimmung.

Jetzt ruft Klara Mäusezahn zu öffentlichen Protesten gegen die sogenannte Gugelhupf-Diskriminierung auf. Die gegnerische Fraktion möchte einen Sitzstreik auf Klaras Blumenbeeten organisieren.

Einzig Johnny Vulkano mahnt zur Besonnenheit. Er sagt, „Hey Leute, bleibt cool und außerdem ist die Isla Magma eh' nix für Weicheier!“. Recht hat er!



Klara Mäusezahn keift Carlo Bummel an

Ganz neu erschienen und druckfrisch! Lesen Sie den unvergleichlichen Roman:

Als mir der Gugelhupf in die Magma fiel

Der MAGMA BOOTE schreibt: Das Buch ist ein literarisches Juwel voller Spannung, Abenteuer und Erotik. Der Autor wagt mit seinem Leser einen Ritt auf dem Vulkan, der sowohl den Verstand wie auch die Sinne fordert. Für Liebhaber anspruchsvoller Literatur ist es ein Muss, das neue Horizonte eröffnet. Wer sich auf diese Geschichte einlässt, wird belohnt mit einer unvergesslichen Reise in eine Welt voller Spannung und Hitze. Allerdings ist's nix für Weicheier!

Jetzt erhältlich im gut sortierten Buchhandel oder in der einen oder anderen Altpapiertonne.